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Intervención del  diputado Alfredo Sánchez Esquivel hasta por un tiempo de 

cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Alfredo Sánchez Esquivel 

hasta por un tiempo de cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel: 

 

No a la represión compañeros. 

 

Buenas noches. 

 

Secretaria muchísimas gracias pues 

miren yo insisto la salud como un 

derecho humano, es importante 

tenerlo siempre presente más allá de 

que podamos tener las condiciones o 

no las condiciones, la salud es un 

derecho humano el que las personas 

puedan desarrollarse con plenitud 

podar disfrutar lo poco mucho que 

tienen, pero con salud que bueno que 

se tienen cierta claridad en estos 

temas de lo que es la evolución del 

INSABI al IMSS bienestar y que esto 

signifique mejoras. 

 

Me agrada escuchar que la OPD 

absorbe el hospital de cancerología 

porque con esto podemos pensar que 

se garantiza que en esa parte el 

Gobierno Federal va a responder por 

los daños que hoy tiene porque 

mirábamos el edificio con lo que le 

pasó con este huracán y decíamos 

cuánto iba a significar y si iba a tener 

la Secretaría de salud la capacidad 

económica para poder atender, pues 

que bueno. 
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Termino con esto, yo le pido mucho a 

los responsables del tema del 

hospital de Ayutla camínenlo, 

visítenlo vean la parte de esas obras 

exteriores yo lo he caminado no son 

lo que debe ser, tienen que revisarlo, 

tienen que revisarlo porque 

definitivamente no entra en 

funcionamiento y el día que entre en 

funcionamiento que esté en esas 

condiciones no es lo adecuado, digo 

no la están haciendo de gratis como 

dijo usted se van a pagar ahorita me 

fijaba que ya falta creo que la última 

parte para que son los accesos ya de 

la carretera para poder entrar al 

hospital que bueno y que pues no 

quede como una obra que el día de 

mañana pueda estar señalada de que 

no se hizo adecuadamente y que sea 

para bien. 

 

Pues felicidades a la Secretaría de 

Salud échenle muchas ganas, sigan 

apuntalando el tema de Acapulco sé 

que es difícil es algo que no se tenía 

contemplado complicado y que bueno 

el tema que yo señalé no quede en 

saco roto sí observamos los 

diputados no estamos ciegos el tema 

de que se siguen haciendo travesuras 

con el cobro de los traslados y como 

usted dijo yo donde agarre uno lo voy 

a denunciar abiertamente porque no 

está bien que abusen con la gente 

luego piensan que no ocurre ojalá y 

hubiera señalética dentro de lo que 

son los propios hospitales de que 

queda estrictamente prohibido pagar, 

ellos te amenazan es que no hay 

chófer págalo, es que no hay 

enfermera págala y si no, no hay 

médico y te hacen que lo pagues sino 

y pues tu familiar entre las señoras 

que van a tener su bebé o alguna 

persona con algún accidente la gente 

lo paga por desesperación, pero ojalá 

y lo pudiera implementar secretaria 

con su equipo de que quede claro 

que no pueden lucrar con la 

necesidad de la gente. 

 

Muchísimas gracias enhorabuena, 

pasen buena noche. 

 


